

系住民ら

夏の風向き気掛かり



学校給食のようにおかずやご飯をトレーに載せる避難住民=相馬市・向陽中避難所

相馬市内の中避難所

相馬市は18日から、避難所となつた各公立学校の給食設備などを使って避難住民に学校給食スタイルの食事供給を始める。避難者の栄養管理と被災者雇用対策を兼ねた食事供給方法を考えた。17日は向陽中避難所で供給の試行が行われた。

相馬市は18日から、避難所となつた各公立学校の給食設備などを使って避難住民に学校給食スタイルの食事供給を始める。避難者の栄養管理と被災者雇用対策を兼ねた食事供給方法を考えた。17日は向陽中避難所で供給の試行が行われた。

「温かいごはんうれしい」と書かれた看板が立つ。事業を受託した食堂・給食管理会社「シダックスフードサービス」によると、被災自治体が避難住民の食事を民間に委託するのは全国で初めて。同市が被災者から雇用した臨時職員32人が各校給食室で朝食、夕食を調理する。

8避難所の約1200人。この日の試行では、給食係を担当する避難住民が食事を盛り付けるなどした。

同市尾浜から避難した鈴木清さん(68)は「炊き出しありがとうございましたが、やはり榮養の偏りが心配だった。温かいごはんとみそ汁は本当にうれしい」と話した。

日本相撲協会は17日、埼玉県加須市の双葉町避難所で、力士による「ちゃんこ」の振舞を行い、避難住民を激励した。

この日は、把瑠都、玉乃井親方(元大関栃東)と先代玉乃井親方(元関脇栃東)の

里閑取のほか、玉乃井親

方(元関脇栃東)と先代玉

乃井親方(元関脇栃東)の

志賀駿男さん、双葉町出身で元十両、現在は玉乃井部

屋世話人の大日岳栄隆さん

らが避難所を訪れた。会場

は拭き取つたり、シャワーを浴びたりすれば簡単に除去できる。あまり神経質にならなくていい。水たまりで遊ぶのは、しばらく控えてほしい」

「放射線の健康影響を理

正しく伝え、うごくことが大切

は、しばらく控えてほしい」

「放射線の健康影響を理

正しく伝え、うごくことが大切

は、しばらく控えてほしい」